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Estado de Mato Grosso 
Plenário das Deliberações 

PROTOCOLO 

D Projeto de Lei 

v O Projeto Decreto Legislativo 
Protoc. n.o 5.3 ~ , Liv._l_$_Fls. 1-2 , em '0'1 ! 0'1! 03 

D Projeto de Resolução N.o 
Horas: r:t .: 30 D Requerimento 
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D Indicação 

~Moçãode APLAUSOS 

Funcionário O Emenda 

AUTOR: Vereador Dr. PAULO SERGIO DA SILVA - PFL 

Senhor Presidente: 

Proponho à Mesa, após formalidades regimentais e deliberaÇão do Plenário, seja 
enviada MOÇÃO DE APLAUSOS, aos funcionários abaixo relacionados, lotados no setor de 
VIGILÂNCIA EPIDEMIOLOGICA e à EQUIPE DE CONTROLE E A V ALIAÇÃO, pelos bons 
serviÇos que tem prestado à comunidade barra-garcense. 
Vigilância Epidemiológica 
DANIELA SALUN - Coordenadora 
ELIZETE MA TOS - Tec. Em Enfermagem 
TATIANE BRITO - Aux. Administrativo 

Equipe de Controle e Avaliação 
Dr. CÂNDIDO ROBERTO - Médico Autorizador 
V ALDEI LEITE GUIMARÃES - Faturista 
WILCELIA CARVALHO - Téc. Em Informática 

WEDER MARTINS DOS ANJOS - Téc. Em Enfermangem 
MARIA A. DE JESUS GOMES - Pedagoga 
JOÃO MARCELO BARROSO - Téc. Em Informática 

JOSEMAURA LOPES SILVA - Coordenadora e Supervisora 
FREDERICO CARNEIRO SANTIAGO - Téc. Em Informática 
TÂNIA GOMES MIRANDA MACHADO - Téc. Em Informatica 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do Garças-MT., em 09 de setembro 
de 2003. 

Dr. PAU 

Relator da Comissão Educação, Cultura, 
Saúde e Assistência Social 



""'-:;--
'--

\._.; 

...._. 

'-' 
v 

v 
v 
........ 

1....: 

'-
~"'' 

'-

v 
v 
v 

v 

v 

\...,... 

'-' 

v 
_. 

v 

........ 

-
. ....,., 

........ 

'\,....) 

.. 

JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Como todos sabem esses dois setores da Saúde Pública Municipal, são de 
suma importância para o bom andamento da prestação de serviços à comunidade 

A Vigilância Epidemiológica realiza um relevante trabalho no controle das 
endemias, que é uma constante preocupaÇão dos gestores da saúde pública. E uma 
unidade de saúde, que trabalha com os problemas que afligem a população em geral, os 
riscos das epidemias e endemias. 

Merece nosso destaque, a valorosa equipe de Controle e Avaliação, que 
mesmo após o processo de municipalização não teve nenhum problema de continuidade de 
suas atividades, passando a revitalizar mais ainda o seu trabalho, junto às unidades de 
saúde, dando a elas o suporte necessário. 

Assim sendo, queremos cumprimentar com satisfação todos os funcionários 
desses setores da saúde barra-garcense, pela excelente atuação no trabalho em equipe, que 
através do esforÇo e da dedicaÇão de cada um, tem feito da saúde em nossa cidade, uma 
das referências em nível de Estado de Mato Grosso. 

A Câmara Municipal como legítima representante do povo, tem toda a 
legitimidade de reconhecer o trabalho desses abnegados funcionários, que fazem da 
profissão, verdadeiro sacerdócio, dedicando-se integralmente em benefício daqueles que 
mais necessitam. 

Que recebam de nós, nosso reconhecimento e Aplausos. 

Relator da Comissão Ecj.Ó.caçãó, Cultura, 
Saúde e Assistência Social 


